

#MiTalentoEs

I ENCUENTRO CULTURAL

VIR TU AL

Fotografía

Canto

Poesía

Reconciliación e
Interculturalidad



Con esta imagen, **Julyan Alberto Vargas Reyes**, estudiante de Trabajo Social del CAT Bogotá, obtuvo el primer puesto en el concurso de fotografía; desde su lente inmortalizó este momento con el que “recrea *el ahora* evocando sensaciones...” el mundo vivo de nuestros días. En su obra visualizó la objetividad de un ser humano sensible y diverso. Vale decir que siempre la Interculturalidad es fuente de conocimiento y de reflexión; una oportunidad para reinventarnos y aprender de los otros aquello que también es válido para sí mismo.

El primer Encuentro Cultural Virtual Uniclairetiana, permitió a sus participantes compartir y proyectar a la comunidad estudiantil Uniclairetiana hacia nuevos niveles de creatividad. Su dinámica permitió el intercambio de ideas, pensamientos y creaciones culturales entre las diferentes regiones donde la universidad hace presencia. Esta celebración demostró que somos una universidad de frontera, una institución de puertas abiertas que promueve la diversidad y la cultura.

La forma en que se desarrollaron los concursos de las categorías canto, fotografía y poesía, permitió la participación de estudiantes de todos los Centros de Atención Tutorial, y definir unos ganadores:

La siguiente fotografía, capturada por **Andrés Felipe Morales López**, estudiante de Antropología del CAT Medellín, le permitió al autor resaltar los valores y costumbres propias del país en su afán por evidenciar desde este ángulo la importancia de la cultura antioqueña y cómo ésta se percibe en cada uno de los habitantes de Betulia.



En la categoría de canto se llevaron los primeros puestos las estudiantes de psicología Tatiana Milena Morantes Montoya y Astrith Jonara Mosquera Rodríguez; ambas del CAT Quibdó.

I ENCUENTRO CULTURAL

VIRTUAL

La estudiante de Trabajo Social del CAT Pereira
Lady Tatiana Bolívar Cataño nos regaló su siguiente creación:

El amor a la paz y a la diversidad cultural

Impregnada de esta sublime tierra colombiana,
donde hemos crecido con espíritu de hermandad,
y que nos ha guiado hacia el horizonte de un mejor mañana
enraizado en la riqueza de nuestra diversidad.

Bajo nuestro manto nace la gracia de la identidad,
enriquecida de una fascinante y variada cultura
que nos lleva a la cúspide de nuestra autenticidad,
en un pueblo que irradia su alegría y su tradición.

En una sociedad que genera inclusión
reconociendo con orgullo nuestro hermoso país
que es tan diverso entre razas y etnias.

Dejar atrás esas huellas marcadas por la violencia
en aquellas montañas que evidenciaron la guerra
donde el plomo y la desgracia carcomían nuestra tierra.

Ahora, que perduren los cándidos paisajes
y la más profunda aurora
y el rayo de paz donde aquella paloma blanca
posa con serenidad.

GANADORES DEL CONCURSO UNICLARETIANA DE POESÍA 2018

A continuación, el aporte ganador de **Oscar Javier Alvarado Acevedo**, estudiante de Trabajo Social del CAT Pereira

Oda a mi país

Suelo malgastar mis palabras y mis versos
en amores efímeros y en pasajeras ilusiones,
pero hoy las dedicaré a los esfuerzos
que hace mi país por encontrar soluciones.

Ya no buscamos las respuestas en los mismos apellidos;
cansados estamos de toda esta corrupción.
A pesar de tener el corazón dañado y afligido,
somos un pueblo que cree en la paz y en la reconciliación.

La violencia nos ha hecho daños incontables.
Hechos que dañarían el corazón de cualquiera.
Pero los colombianos somos una raza admirable,
que perdonaría incluso a aquel que su vida hiriera.

He visto llorar una madre desconsolada;
a pueblos enteros gritar exigiendo justicia;
mártires en busca de una paz anhelada,
esperanzada en una reconciliación optimista.

Por eso invito a todos los colombianos
a que no olvidemos las palabras de Jaime Garzón,
“...lo que en realidad nos convierte en humanos
es el respeto, el amor y el perdón”.

